



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

élèves

Question écrite n° 76779

Texte de la question

M. Xavier Bertrand appelle l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale sur le poids des cartables à l'école. La plupart des enfants des écoles élémentaires ou des collèges portent des cartables d'un poids pouvant atteindre 40 % de leur propre poids. Cela entraîne un risque qu'une partie des élèves, âgés en moyenne de 8 à 14 ans, connaisse de réels et sévères troubles de la santé, notamment du dos. Pourtant, le ministre de l'éducation nationale, Monsieur Xavier Darcos, a pris la mesure de ce problème en rédigeant une circulaire (n° 2008-002 du 11 janvier 2008) qui reconnaît ce problème comme une question de santé publique, et demande que les conseils d'école et les conseils d'administration s'emparent de ce sujet. Deux ans plus tard, il semble pourtant que le problème reste entier. Aussi, il lui demande les mesures urgentes qu'il compte prendre afin de doter les établissements français des infrastructures nécessaires pour permettre à nos enfants de ne plus porter des poids considérables sur leurs épaules.

Données clés

Auteur : [M. Xavier Bertrand](#)

Circonscription : Aisne (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 76779

Rubrique : Enseignement

Ministère interrogé : Éducation nationale

Ministère attributaire : Éducation nationale, jeunesse et vie associative

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 avril 2010, page 4396

Question retirée le : 21 décembre 2010 (Fin de mandat)